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本学期，我感到非常开心能够被选入UC校际交流项目，更幸运的是能够进入到加州大学伯克利分校的哈斯商学院进行交流学习。这半
年来到地球另一端的世界上最大的经济体，在顶尖的学府遇到了最厉害的教授和最优秀的学生，无论从学业上还是体验上都感到收获满
满。	我在复旦修读的是财务管理专业，到了伯克利进入享誉世界的哈斯商学院学习。我这一学期一共选了四门课，分别是公司金融与财
务报表分析、国际商务管理、中级财务会计和时间序列分析。老师的教学方法各有特色，其中公司金融与财务报表分析的教授让我最为
印象深刻。老师上课没有任何教材甚至没有PPT，他总是会提前把课堂上要用到的案例发给大家，然后课堂上让同学们自己抛出问题自
己思考，甚至自己解答，他只负责引导大家的思考。最后的期末考试更是有趣，老师提前给了我们一份60页的案例，让我们用6小时提
前阅读，考场上的前两个小时，老师请到了案例中公司的高层，让他现场为我们解答问题，最后一个小时让我们答题。不知不觉中，感
觉自己在模拟演练中学到了太多财务估值和财务模型的背景知识，各个行业的知识也积累的非常深厚。	此外伯克利也有许多与复旦校园
不一样的地方，整体氛围而言美国的大学确实“更会玩”一些。还记得在伯克利与斯坦福比赛的前夕，校车上的电子标语都换成了“Beat
Stanford！”，标志性建筑也映出伯克利蓝黄交错的官方颜色。在万圣节到来的时候，校园里有很多奇装异服的人，大家精心打扮一番
来上课也非常有趣，食堂里也放满了万圣节的标志性南瓜灯和鬼的面具，处处充斥着节日的气息。	我也很喜欢旧金山这个城市、喜欢加
州这个亚裔比例相当高的地方。旧金山市山峦起伏，开着车在城市里驰骋，就像游乐园里的过山车，你永远不知道下一个街口是向下冲
刺还是飞上云霄。走在路上常能看到旧金山特有的Cable	Car和两个人一起开的小黄汽车，在洒满阳光的沙滩边别有一番风味。加州也
是一个对非白人群体相当包容的地方，旧金山市的前市长就是一位亚裔的老先生。在伯克利校园里，亚裔的比例是40%，在会计课上，
我甚至在每一次不同的小组合作里都能遇到讲中文的人。	美国的许多事物都和中国不甚相同，但每一个地方的风景、食物、人都令我十
分喜爱和留恋。我会永远怀念伯克利的校园、树林里的小松鼠、食堂里的可口食物和洒满阳光的沙发、Evans教学楼拥挤的教室，哈斯
商学院的图书馆和讨论室。短短半年的交换着实让我学到了太多，我经历了初来乍到的新鲜、中途的自我怀疑与沮丧和最后的重拾希
望。我相信这一段经历是我大学最美好的经历之一，我由衷感谢。	


